



“Seguiremos trabajando por la igualdad real de las mujeres”

José María Barreda

Presidente de Castilla-La Mancha

Firme defensor de los derechos de igualdad, el presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, destaca en esta entrevista la importancia que las mujeres han tenido y tienen en el desarrollo de la Comunidad Autónoma y defiende una sociedad más justa e igualitaria.

+ ¿Cuáles serán las líneas de actuación del Gobierno regional en esta nueva legislatura para conseguir la igualdad de oportunidades en Castilla-La Mancha?

Tenemos muy claro que la mujer debe conseguir todos sus deseos y aspiraciones en igualdad de condiciones. El hecho de ser mujer no debe suponer ninguna barrera u obstáculo para vivir su vida plenamente.

Es cierto que durante siglos las mujeres han sufrido todo tipo de discriminaciones hasta parecer invisibles. Afortunadamente, se ha avanzado mucho en los últimos tiempos y las cosas están cambiando.

No obstante, queda camino por recorrer y no podemos hablar aún de igualdad real y efectiva. Por eso, el Gobierno de Castilla-La Mancha lleva años priorizando las medidas y actuaciones encaminadas a la igualdad. Ésta hay que trabajarla desde todos los ámbitos y desde todas las políticas que se realizan. Conseguir que las mujeres encuentren el trabajo que quieren es una priori-

dad, por eso en los últimos años hemos puesto en marcha un mayor número de medidas.

También se están desarrollando iniciativas en el ámbito educativo y para el cambio de modelos culturales que producen y perpetúan la desigualdad. Desde luego, en la lucha contra la violencia machista hacia las mujeres, Castilla-La Mancha ha sido pionera.

+ ¿Qué papel juega en esta conquista por la igualdad el Instituto de la Mujer?

Este organismo desempeña un papel clave en la puesta en marcha de las políticas de igualdad en nuestra región. A través del Instituto de la Mujer se marcan las prioridades y los criterios destinados a favorecer la igualdad de oportunidades. Con su apoyo y sus programas las mujeres de Castilla-La Mancha ven cada vez más cercana una sociedad donde no haya que luchar diariamente por reclamar lo que por justicia y derecho les pertenece.

El hecho de ser mujer no debe suponer ninguna barrera u obstáculo para que pueda vivir su vida plenamente